

Ab heute: Faszinierendes auf dem Storchenbüel

SARGANS – Zwei Geschäftsfrauen und fünf Kunstschaffende laden am letzten Juni-Wochenende zu einem Kunsterlebnis der besonderen Art ein. Auf dem Storchenbüel in Sevelen zeigen sie ihre Werke in einer faszinierenden Umgebung. Fünf Künstler arbeiten mit Catherine Rampones (li.) und Amalia Gubsers (re.) Firma «catama» zusammen und zeigen von heute Freitag, den 26. Juni, bis Sonntag, den 28. Juni, jeweils von 14 bis 19 Uhr ihre Werke in der hauseigenen Galerie. Ein besonderes Erlebnis werden dabei sicher die Installationen des bayrischen Künstlers Gert Gschwendtner sein (Foto unten), die in einem Bunker aus dem zweiten Weltkrieg – der sich im Park auf dem Storchenbüel befindet – ausgestellt



werden. Wer den kurzen Spaziergang von der Villa bis zum Bunker machen will, sollte unbedingt auf gutes Schuhwerk achten. Etwas weniger abenteuerlich ist der Besuch der Ausstellung in der Galerie. Hier werden Objekte und Werke von Thomas Bohlen, Doris Bühler, Betty Dürr und Martin Frommelt zu sehen sein. Die fünf Kunstschaffenden werden während der Ausstellung anwesend sein und Auskunft über ihre Werke geben. Wer sich Hals über Kopf in eines der Kunstwerke verliebt, kann es sich während der dreitägigen Ausstellung natürlich auch kaufen und seine eigenen Galerie damit bereichern. Weitere Infos unter gibt es unter www.catama.li. (pd)



Vollsbblatt

FREITAG, 26. JUNI 2009